

# López-Gatell levanta la mano para candidatura

RAFAEL RAMÍREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó este viernes que el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, dejará su cargo para participar en el proceso de Morena para la coordinación de Defensa de los Comités de la Ciudad de México.

"Sí, el doctor López-Gatell. No sé, pero yo creo que él va a despedirse. También, primero agradecerles a todos, imagínense lo que me han ayudado, todos.

"Son buenos servidores públicos, momentos muy difíciles en el caso de Hugo López-Gatell, aquí dando la cara durante la pandemia", dijo el mandatario en su tradicional conferencia matutina.

Al momento, el subsecretario competirá por la coordinación de Morena, rumbo a la elección de la jefatura de gobierno en 2024, con la alcaldesa de Iztapalapa con licencia, Clara Brugada Molina, y el ex secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

El Sol de México informó en julio pasado que López-Gatell manifestó sus intenciones por competir por Morena en el próximo proceso electoral en la capital.

El subsecretario además mencionó que podría seguir con la transformación de la ciudad con nuevos planteamientos.

"Desde luego mi campo de experiencia es en salud de manera formal, pero me he podido involucrar con múltiples otros temas. En la ciudad hemos tenido la fortuna de tener uno de los espacios de mayor avanzada en políticas públicas, de inclusión, de respeto a los derechos.

"Tengo varias ideas que pueden ser útiles para conducir a la ciudad en otros nuevos ciclos de transformación", dijo en un evento en la alcaldía Iztacalco.

En agosto, legisladores de Morena y aliados impidieron la comparecencia de López-Gatell por la cancelación de 35 NOM

ROMINA SOLÍS



En dos días se registrará en el proceso

